
順 質　問　者 答弁を求める者

1 濵中佳芳子 1. 市　長

3/5(月) (1)制度の検証について

(2)制度の見直しについて

2. 市　長

(1)計画の進め方について

(2)計画の見直しについて

2 仲　明 1. 市　長

3/6(火) (１)福祉保健課

・子育て支援係等の設置について

・子育て支援アドバイザーの取り組みについて

(２)商工観光課

・三重県東京事務所と県サテライトの活用について

・尾鷲駅コインロッカーについて

・東紀州地域振興公社について

(３)水産農林課

・水産農林への支援と市長の意気込みについて

・大型定置上架施設について

・尾鷲ヒノキの事業展開について

(４)中部電力三田火力発電所の廃止について

3 上岡　雄児 1. 市長・教育長

3/6(火) (1) ＩＣＴ整備の導入時期について

(2) ＩＣＴを利用した教育について（プログラミング教育）

(3) ＩＣＴ支援員について

(4)校務支援システムについて

2. 市　長

4 奥田　尚佳 1. 市　長

3/6(火) (1)計画の主な内容と趣旨について

(2)コミュニティーセンター長２名減との整合性について

2. 市　長

(1)徴収し過ぎの都市計画税を市民等に還付（返金）すべきでないのか

3. 市　長

(1)三木小、三木里小の賀田小への統合について

(2) リニアック（放射線治療装置）更新事業について

(3)議会軽視、市民不在の政治を４年間続けるのか
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質　問　の　事　項　及　び　要　旨

指定管理者制度について

行政計画について

組織の見直しに伴う方向性の確認と具体的な事業の展開及び

提案について

小中学校のＩＣＴ整備について

尾鷲市情報セキュリティポリシーについて

高齢者保健福祉計画について

都市計画税について

言行不一致の市長の政治姿勢について



5 楠　裕次 1. 市　長

3/7(水) (1)居住実態がなく物置としての利用について

(2)転居後の荷物の放置について

(3)空き地を駐車場として利用しているが、駐車料金の徴収は

(4)戸建で居住不可能の建物をいつまで放置するのか

2. 教育長

(1) ２年保育と３年保育になぜ分けているのか

(2)今後、改正など検討する予定は

3. 市　長

（1）補助金等のあり方に関するガイドラインの作成は

(2)補助金額はどのような評価に基づいて交付しているのか

4. 市　長

(1)今後の人材育成にどのように取り組むのか

(2)仕事目標の導入が必要ではないか

5. 市　長

（1）廃止に伴う市の今後のまちづくり対応について

(2)検討プロセスを間違えないように

6 野田　拡雄 1. 市　長

3/7(水) (1)なぜこのような問題が発生したのか

(2)担当課における業務運営上、組織態勢上、問題はなかったのか

(3)今回の問題は財政資金事故と考えるが、今後の財政運営をどの

ように遂行していくか

2. 市　長

(1)今後のリニアック導入の可否見通しについて

3. 市　長

（1）ＤＰＣ準備病院であるが、今後どのように医療経営を進めていくのか

(2)今後ＤＰＣ参加病院に進めるのか

(3)今後の尾鷲総合病院の医療経営について

4. 市　長

(1)市長の思い描く組織・機構改革について

(2)職員の人材育成をどのように実践していくか

5. 市　長

（1）尾鷲市は尾鷲三田火力発電所とどのように「尾鷲活性化」

のため、関わりを繋げていくのか

(2)組織・機構改革後の尾鷲三田火力発電所との関係部署は

どこが担当するのか

7 村田　幸隆 1. 市　長

3/7(水) (1)財源増対策、取組みについて

(2)財産収入について

補助金のあり方について

職員の人材育成について

中部電力尾鷲三田火力発電所の廃止について

市営住宅の管理運営について

幼稚園の保育事業について

平成３０年度以降の予算編成に係る財源確保について

「都市計画税の余剰金」問題について

今後の尾鷲総合病院のリニアック導入計画について

急性期病院である尾鷲総合病院のＤＰＣ準備病院について

新組織・機構改革と人材育成について

尾鷲三田火力発電所の今後の動向について


